

**Autoridades del Gobierno de la República, Dirección General de Aviación Civil (DGAC), Consejo Técnico de Aviación Civil (CETAC) y Directores de la empresa, reciben el Boeing 787-9 Dreamliner de KLM con capacidad para 294 pasajeros, que arribó este martes 31 de octubre al Aeropuerto Juan Santamaría, en un vuelo directo desde Amsterdam, Holanda.**

**La aerolínea realiza desde ya, vuelos directos Amsterdam, San José, Amsterdam, todos los martes y viernes. (31 octubre 2017)**



**Autoridades de Aviación Civil y Aeris en recibimiento del vuelo inaugural de KLM, en el Aeropuerto Juan Santamaria. (31 octubre 2017)**

